



INFORMARSE ANTES DE DECIDIR

EL PROGRAMA DE APOYO Y ASESORÍAS PARA LA JUBILACIÓN DE SOCIOS PERMITE A LOS INTERESADOS CONTAR CON TODAS LAS HERRAMIENTAS Y LA INFORMACIÓN NECESARIA PARA ELEGIR EL PLAN MÁS ADECUADO AL MOMENTO DE PENSIONARSE.

POR **ALESANDRA PAMPALONI**

En enero de 2007, la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) creó el Centro Bienestar Socios CChC, organismo que busca beneficiar a sus integrantes a través de convenios con entidades de la Red Social y terceros, y que procura vincularlos y apoyarlos en programas de protección previsional. A este centro pueden incorporarse todos los socios de la Cámara, personas o empresas, sin costo alguno. Y con el objetivo de asesorar de la mejor manera a sus miembros, los seguimientos personalizados son el emblema de muchos de sus programas. Un valor agregado que tiene directa relación con los valores de la empresa y cuyos cimientos están basados en el particular vínculo que se busca forjar. “La proactividad permite responder en forma oportuna a las necesidades de salud, educación, cultura y previsión de los socios de la Cámara, mientras que las asesorías personalizadas ayudan a brindar orientación y apoyo concreto para que los miembros aprovechen de mejor manera sus sistemas previsionales”, señala Fernando Carreño, presidente del Consejo Centro Bienestar Socios CChC.

A principios de este año se firmó el convenio para realizar el programa de asesorías y apoyo para la jubilación de socios, el cual se encuentra dentro de los programas de beneficios 2010 de la Cámara. Al igual que en el sistema de salud, la idea es lograr que cada miembro pueda ser asesorado por un especialista en el tema, con el fin de maximizar sus beneficios y disminuir sus riesgos a la hora de pensionarse. “Nosotros le mostramos cómo se comporta su sistema de salud. Buscamos que en el momento en que lo requiera, ya sea por una consulta médica o una situación catastrófica de él o de un integrante de su familia, tenga las herramientas necesarias para enfrentarlo de la mejor manera. Es una actividad de prevención futura altamente personalizada y especializada, la cual se ejecuta bajo el alero de la Ley y de la Cámara, la que se preocupa en todo momento por el correcto desarrollo del programa”, explican Carolina Aburto y María Isabel Galdámez, encargadas del Centro Bienestar. Los socios pueden optar al convenio que la Cámara tiene con la Corporación de Investigación, Estudios y Desarrollo de la Seguridad Social (CIEDESS), el cual entrega asesores

VOLCANITA XR
EXTRA RESISTENTE

UNIVERSIDADES / COLEGIOS HOSPITALES ZONAS DE SEGURIDAD

RESISTENCIA SUPERIOR EN CADA UNO DE TUS PROYECTOS.

Potencia la resistencia de tus obras con Volcanita® XR, la nueva plancha de yeso-cartón extra resistente para uso en tabiquería interior, que ya está presente en sólidas construcciones educacionales y hospitalarias. Volcanita® XR es la extra resistencia que tus proyectos necesitan.

Asistencia Técnica Volcán
600 399 2000
asistencia@volcan.cl

Utiliza nuestro soporte para especificación en nuestro sitio web o escríbenos a soporteespecificacion@volcan.cl

VOLCAN
Experto en Soluciones Constructivas

www.volcan.cl

“Este es un proyecto multi regional de recreación, esparcimiento y arte en beneficio de los trabajadores de la industria de la construcción y sus familias”, señala el sub gerente comercial de la Corporación Cultural de la CChC, Matías Awad.

rias personalizadas ya sea en modalidad de pensión, en la maximización de los recursos previsionales y otros. Las asesorías impartidas por esta empresa, brindan una atención de alta calidad técnica. “La experiencia de nuestros asesores, validada con la certificación de la Superintendencia de Pensiones y la Superintendencia de Valores y Seguros, demuestra nuestra seriedad y compromiso”, comenta Manuel Herrera, encargado del área de educación previsional de CIEDESS. Además, esta empresa es una corporación privada, por lo cual no tiene compromisos comerciales con ningún prestador, lo que significa que el afiliado será llevado siempre a la AFP o a la compañía de seguros que le otorgue el mejor beneficio de pensión, maximizando los recursos disponibles.

Para que el socio pueda hacer frente a un proceso de pensión de la mejor manera, en primer lugar CIEDESS informa objetivamente al afiliado y/o beneficiario respecto a las alternativas de pensión que dispone, explicándole las ventajas y desventajas de cada una. En segundo lugar, asesora y orienta al interesado respecto de aquella alternativa que se ajusta de mejor forma a sus objetivos y necesidades. Tercero; efectúa estimaciones de pensión cuando el interesado así lo requiere. En cuarto lugar, realiza la

totalidad del trámite de pensión, en representación del interesado, hasta poner a su disposición las mejores alternativas de pensión para que éste decida. Como quinto paso, informa al interesado el estado de su trámite de pensión, cada vez que lo solicite. Sexto; acompaña y apoya al afiliado cuando concurra personalmente a la AFP a seleccionar la modalidad de pensión por la que optó. Y por último, mantiene a disposición del afiliado y de la Superintendencia la totalidad de la documentación e informes del trámite de pensión por tiempo indefinido. El costo de este programa es de 1,2% con un tope de UF 36, menor que el establecido por la Ley, que alcanza un 2% con un tope de UF 60.

LA VOZ DE LA EXPERIENCIA

Jaime Muñoz (68 años) es socio de la Cámara y miembro del Centro Bienestar Socios, y cuenta que analizando su situación personal fue cuando decidió hacer uso del beneficio que le entrega la entidad. “Me llegó un e-mail donde se nos informaba a los socios del Centro de Bienestar que existía un convenio entre la Cámara y CIEDESS, el que consistía en brindar asesorías en el proceso de jubilación”, explica



LO CASTILLO Oficina Centralizada 3740 Torre 2, Piso 8, Las Condes, Santiago | Contactarnos al 7214800 | formscapp@cl

¡Gracias Muchachos... Los apoyamos siempre!

Tras la Copa del Mundo de Sudáfrica, en que Form Scaff tuvo participación activa en la construcción de estadios, infraestructura ferroviaria y de aeropuertos, tenemos la satisfacción del deber cumplido.

Los aeropuertos pudieron recibir los visitantes, al Gautrain pudo transportar millones de personas y los estadios albergaron miles de hinchas aportando alegría y entusiasmo.

Como orgullosa empresa nacida y criada en Sudáfrica, apoyamos desde cada rincón el evento y nuestra representación nacional.

Entre los recuerdos quedarán las bufandas que conmemoraron el evento.



form-scaff
(56-2) 738 5019
www.formscapp.cl
info@formscapp.cl

Una empresa certificada por



María Isabel Galdámez, encargada del Centro Bienestar.



Carolina Aburto, encargada del Centro Bienestar.

Jaime Muñoz. Siguiendo los pasos estipulados, el 28 de junio, este vicepresidente de la CChC se contactó telefónicamente con María Isabel Galdámez para manifestar su interés en el programa y enterarse de los pasos a seguir para optar a una asesoría personalizada. "En este primer contacto acordamos el día y la fecha de nuestra próxima reunión, en la cual realizarían un estudio para determinar si era necesario que yo realizara el programa, si lo prudente era que lo tomara ahora, esperara o acelerara el proceso según mi situación, ya que cada atención es cuidadosamente estudiada de acuerdo a las necesidades y características

individuales", agrega Muñoz, explicando que luego del encuentro, el Centro de Bienestar consideró indispensable que fuera orientado por un especialista de Ciedess. "Gracias a estas asesorías siento que he tomado una decisión informada. Me di cuenta de que tengo menos opciones de elegir incorrectamente por falta de conocimiento en el tema. La gente con la que te relacionas son personas muy entendidas en la materia, y además de confianza, profesional. Sin duda este programa es una de las cosas más valiosas que ha hecho la Cámara Chilena de la Construcción para con sus socios", confirma satisfecho Jaime Muñoz. **EC**

NO TE QUEDES FUERA!

Vuelve ANUARIO DEL CAMPO

Sea parte del más completo compendio de la agricultura nacional. Conozca la evolución del Agro y los desafíos para el Bicentenario.

Fecha de Circulación: 15 de Octubre

Cierre Comercial: 01 de septiembre

LO CASTILLO
PUBLICACIONES PRODUCCIONES

Grupo Empresarial **EL MERCURIO**

Con el patrocinio de:

CHILEOLIVA
VINO DE CHILE

FABENCBRA SG

sna
UN FUTURO CON HISTORIA

Contáctenos al (56-2) 7514852
contactoanuariodelcampo@plc.cl

